



## Empresarios del CCE se reúnen con Ramírez Cuéllar para respaldar la Ley de Infraestructura para el Bienestar

Se propone la derogación de la legislación sobre asociaciones público-privadas (APPs) para superar las limitaciones de inversión anteriores, que se concentraban en autopistas y energía.



El diputado de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar.

Cortesía

Hoy, directivos del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se reunieron en la Cámara de Diputados con el legislador morenista Alfonso Ramírez Cuéllar para entregar los resolutivos del foro sobre la Ley de Infraestructura para el Bienestar, celebrado el mes pasado en Toluca, Estado de México.

Durante el encuentro, Ramírez Cuéllar destacó que la nueva propuesta legislativa busca garantizar el acceso universal a la infraestructura como un derecho de todas las personas, además de establecer un modelo de inversión más incluyente, con disciplina fiscal y participación del sector privado.

“Estamos proponiendo la derogación de la legislación sobre asociaciones público-privadas (APPs) para superar las limitaciones de inversión anteriores, que se concentraban en autopistas y energía. La nueva iniciativa amplía la infraestructura para el bienestar, asegurando el acceso a servicios esenciales en todas las comunidades, fortaleciendo los ingresos familiares y los programas sociales, y promoviendo un desarrollo más integral”, reiteró. También explicó que se abrirá un proceso de consulta con el sector privado y las autoridades para garantizar claridad, certeza jurídica y participación ciudadana en los proyectos estratégicos del país.

[Empresarios del CCE se reúnen con Ramírez Cuéllar para respaldar la Ley de Infraestructura para el Bienestar - La Política Online](#)